



Una relación de excelencia, basada en la confianza

Reliance es un grupo de servicios de trust y fiduciario independiente, con sede en Suiza y Luxemburgo, que acompaña a familias, empresas y organizaciones filantrópicas. En un sector ampliamente dominado por grandes grupos internacionales, Reliance figura como una excepción: el grupo es propiedad de una familia en Suiza y ha construido su desarrollo sobre las relaciones a largo plazo, la discreción y la confianza. Encuentro con Marius Krul, Director de Marketing y Desarrollo Comercial, para comprender qué constituye la singularidad y la fuerza del grupo.



Marius Krul

Director de Marketing y Desarrollo Comercial, Reliance Trust Company SA

Fundada en 2014, en Ginebra, Reliance se ha desarrollado según un modelo único en la industria: el de un accionariado estable, exclusivamente familiar, que garantiza una visión a largo plazo. Allí donde otras sociedades activas en el ámbito de los trusts y fiduciario cambian regularmente de manos, Reliance y sus empleados cultivan una relación duradera con sus clientes y las próximas generaciones. «*Esta estabilidad está en el corazón de nuestro ADN y constituye una de nuestras principales fortalezas*», subraya Marius Krul.

En once años, el crecimiento es espectacular. De sus siete empleados originales en Ginebra, Reliance se ha convertido en un grupo multinacional que reúne hoy a cerca de 50 colaboradores repartidos entre Ginebra, Zúrich/Zug y Luxemburgo. Los activos bajo administración han seguido la misma dinámica y alcanzan más de 15 mil millones de francos suizos.

En 2026, Reliance se expandirá también en Dubái y Abu Dabi, impulsado por la demanda de sus clientes y socios, que buscan una experiencia técnica y fiscal asociada a la calidad suiza y a la estabilidad de un accionariado familiar.

Esta expansión va apoyada de un reconocimiento regulatorio. La sociedad matriz, Reliance Trust Company SA, actuando como intermediario financiero bajo vigilancia indirecta de la FINMA, ha sido notablemente una de las primeras grandes fiduciarias suizas en obtener la licencia de trustee, desde la entrada en vigor de la nueva ley federal sobre los establecimientos financieros. Esta elección demuestra su clara voluntad de anticipar los estándares más elevados en materia de cumplimiento y gobernanza.

Estructurar patrimonios internacionales complejos

Para responder a las exigencias de sus clientes, Reliance articula sus actividades en torno a tres grandes polos:

- El servicio de trustee suizo, dedicado a la gestión y administración de trusts familiares de derecho extranjero.
- Los servicios fiduciarios destinados a las empresas suizas, ofreciendo un acompañamiento completo en la constitución y gestión de sociedades.
- La administración de fundaciones benéficas suizas, un eje en expansión.

La clientela, esencialmente internacional, recurre a Reliance para estructurar, proteger y transmitir activos a menudo repartidos en varias jurisdicciones. *«Ayudamos, por ejemplo, a familias a asegurar sus haberes, a consolidarlos bajo una estructura única o a organizar su transmisión. Cada situación se trata de manera personalizada»*, explica Marius Krul.

Suiza sigue siendo un anclaje estratégico: estabilidad regulatoria, experiencia financiera, proximidad bancaria. Estos atributos son particularmente buscados por clientes que provienen de regiones en tensión o sometidas a marcos legislativos cambiantes.

Proteger, administrar y transmitir

Las soluciones implementadas pueden concernir tanto a activos financieros como a empresas familiares o bienes inmuebles.

«Analizamos primero dónde se sitúan los activos, luego determinamos la mejor manera de estructurarlos. A continuación, aseguramos su administración, la contabilidad y el cumplimiento», precisa el director.

Cada estructura evoluciona en el tiempo para reflejar los cambios familiares, patrimoniales o regulatorios. Reliance desempeña así tanto un rol técnico de especialista como un rol de asesoramiento, esencial en las configuraciones familiares a veces complejas.

La confianza y la excelencia suiza como principios fundadores

La expansión de Reliance y la diversidad de los perfiles que acompaña no cambian en nada su enfoque: ofrecer un servicio de excepción fundado en la precisión, la discreción y las relaciones humanas. *«Nuestro objetivo es simple: crear relaciones a largo plazo y permanecer al lado de nuestros clientes en cada etapa importante de su vida.»*

En un sector donde la reputación es determinante, Reliance se impone como un socio fiable y duradero, encarnando lo que Suiza produce mejor: experiencia, continuidad y excelencia.